
日 時 令和５年 11月２日（木） 10:00～11:30  第 15回経営会議  

出席者 
平原副市長、伊地知副市長、大久保副市長、技監、政策局長、総務局長、財政局

長、中区長 

欠席者 城副市長、温暖化対策統括本部長、市民局長 

議 題 １ 本市の水道システムの将来の方向性について【水道局】 

議 

事 

要 

旨 

 

【論点】 

・小雀浄水場を将来的（令和 22年度を目途）に廃止する。 

 

【説明要旨】 

• 水需要の減少や施設の老朽化が見込まれる中、平成 18 年に策定した横浜水

道長期ビジョンに、将来の水需要に見合った規模で水道施設の最適化を掲げ、

それ以来、現行の長期ビジョンに至るまで整備を進めてきている。 

• 小雀浄水場については、県内５水道事業者（神奈川県、横浜市、川崎市、横

須賀市、神奈川県内広域水道企業団）での広域連携による廃止を視野に入れ、

将来の方向性を検討してきた結果、給水の安定性を確保しつつ、環境負荷軽

減やコスト削減のメリットがあることを確認したので、小雀浄水場（上水道

及び工業用水道）を将来的（令和 22年度を目途）に廃止する。 

 

【主な意見等】 

特になし 

 

【結論】 

局案について了承。 

 
 


